

# **¡Detente! Lleva contigo el Corazón de Jesús: así vivió la Universidad de los Andes el mes del Sagrado Corazón y la fiesta de san Josemaría**

Con la frase “Un corazón a la medida del Corazón de Jesucristo”, la UANDES invitó a imitar y reflejar, en la vida cotidiana, el amor y la entrega de Cristo.

26/06/2025

En el mes del Sagrado Corazón de Jesús y en el que se celebra la fiesta de san Josemaría, la Universidad de los Andes realizó una exposición en que se refleja la devoción del fundador del Opus Dei al Sagrado Corazón y la tradición de los “detentes”. Para ello se instalaron paneles en el hall de la biblioteca de la Universidad con tarjetas donde los alumnos podía dejar su petición y llevar un detente.

La Dirección de Cultura Corporativa y la Pastoral de la Universidad de los Andes quisieron unir así la devoción del Sagrado Corazón con la fiesta de san Josemaría, a partir de su frase “un corazón a la medida del suyo” e invitando a llevar el corazón de Cristo “en medio del mundo”.

María Augusta Scagliotti, subdirectora de Cultura Corporativa de la Universidad de los Andes, explica que la idea fue “llenar de contenido” unos objetos hoy muy populares –los detentes– que muchos jóvenes llevan colgados, tatuados o hasta en los zapatos, y nadie sabe mucho qué significa y la devoción que hay detrás.

“Fue un 'buen gancho' –explica– porque muchos alumnos se acercaron ante la lluvia de corazones y la posibilidad de tener algo lindo de regalo. Además, al escribir sus intenciones, se mostraban muy impresionados al saber que otros rezarían por sus necesidades y que en la Misa se iba a pedir por esas peticiones”.

**26 de junio, misa de acción de gracias en la fiesta de san Josemaría**

Con ocasión de la fiesta de san Josemaría, el padre Sergio Boetsch celebró la Santa Misa en el edificio de la Biblioteca de la Universidad a la que asistieron alumnos, profesores, administrativos y familias de la comunidad UANDES. Al finalizar se realizó la consagración al Sagrado Corazón de Jesús.

## **Tradiciones UANDES del 26 de junio**

Como es tradición, después de la Misa de san Josemaría un grupo de alumnos, profesores y administrativos fueron a acompañar a las adultas mayores del hogar Nuestra Señora de los Ángeles. Además, al igual que años anteriores, la Dirección de Cultura Corporativa y la Pastoral UANDES organizó un campeonato de pádel para conmemorar la fiesta del fundador del Opus Dei.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/mes-del-  
sagrado-corazon-detentes-y-fiesta-san-  
josemaria-universidad-de-los-andes/](https://opusdei.org/es-cl/article/mes-del-sagrado-corazon-detentes-y-fiesta-san-josemaria-universidad-de-los-andes/)  
(21/01/2026)